Оформляется на бланке страхователя.

Без печати недействительно.

ВНИМАНИЕ! Необходимо направить данное уведомление по адресу claims@gardia.sk
«___»________202__ 

Уведомление об убытке по страхованию имущества 
в Акционерное общество «ГАРДИЯ» / 
 Property Loss Notification to GARDIA, JSC
Пожалуйста, заполните все разделы на основе имеющейся  информации на момент заполнения. Немедленно сообщите о дополнительных сведениях по мере доступности. Если вопрос неприменим - укажите это.  /
Please complete all fields on the basis of the information available at the time of completion and inform without delay of any further information as it becomes available. If a question is not applicable, accordingly indicate it.
	1. 
	Страхователь
Insured 
	

	2. 
	Полис №
Policy №
	

	3. 
	Период страхования

Policy period
	

	4. 
	Контактное лицо, его должность и контактная информация 

Contact person, its capacity and contact details
	

	5. 
	Дата и место происшествия 
Date and place of occurrence 
	

	6. 
	Интерес в имуществе (имя и адрес собственника, арендодателя, операторa и др.)
Interest (name and address of owner, tenant, operator, other)
	

	7. 
	Причина ущерба
Cause of loss
	

	8. 
	Описание повреждений  имущества

Description of the damage
	

	9. 
	Участие государственных органов
State Bodies Involved  (Police, Rescue Service etc.)
	

	10. 
	Ответственность третьих лиц Да/Нет (укажите имя и адрес)
Liability of Third Party  Yes/No (name and address)
	

	11. 
	Стоимость поврежденного/утраченного имущества 

Value of damaged/lost property
	

	12. 
	Оценка величины ущерба
Estimated loss  amount
	

	13. 
	Перерыв в деятельности  Да/Нет
Business Interruption  Yes/No 
	

	14. 
	Ожидаемый размер ущерба от                  перерыва в деятельности (укажите ожидаемый срок и размер ущерба) 

Estimated BI value (indicate estimated duration and value)
	

	15. 
	Предпринятые меры (в т.ч. по минимизации ущерба)

Steps taken (including to mitigate loss)
	

	16. 
	Другие примечания, которые Страхователь считает необходимым сообщить Страховщику 
Other relevant remarks
	

	17. 
	Список прилагаемых документов / Attached documents
	


Связан ли убыток с Компаниями, являющимися стратегическими предприятиями или акционерными обществами, определенными Указом Президента Российской Федерации от 4 августа 2004 года № 1009 «Об утверждении перечня стратегических предприятий и стратегических акционерных обществ»
Does the claim involve strategic enterprise or a joint stock company defined by the Decree of the President of the Russian Federation of August 4, 2004 No. 1009 “On approval of the List of strategic enterprises and strategic joint stock companies”

 No/Нет
 Yes/Да

Имеет ли отношение убыток к товарам двойного назначения, определенным Указом Президента Российской Федерации от 17 декабря 2011 года № 1661 «Об утверждении Списка товаров и технологий двойного назначения, которые могут быть использованы при создании вооружений и военной техники и в отношении которых осуществляется экспортный контроль»?

Does the claim have reference to dual-use goods defined by the Decree of the President of the Russian Federation of December 17, 2011 No. 1661 “On approval of the List of goods and technologies of dual use which may be used for creation of armaments and military equipment and in relation to which the export control is implemented.”

 No/Нет
 Yes/Да

Настоящим заявляю, что все вышеупомянутые данные являются истинными и верными, при отсутствии умолчания или сокрытия относящейся к этой претензии информации.
Hereby I declare that the information contained in this form is true and correct and that no information relevant to this claim has been withheld or concealed.

Подпись, ФИО, должность и контактная информация уполномоченного представителя Страхователя

Signature, full name, position and contact details of Insured’s authorized representative

